

The Fairy Queen



Mon avis :

Ce que j'ai entendu :

The Fairy Queen est un semi-opéra composé par Henry Purcell en 1692 (première représentation le 2 mai 1692 au Dorset Garden Theatre à Londres). La pièce est en 5 actes. L'orchestre est composé de deux flûtes, deux hautbois, deux trompettes, des timbales, des cordes et un clavecin.



Le semi-opéra est un genre musical lyrique baroque spécifiquement anglais du XVII^e siècle. C'est un hybride entre l'opéra et le théâtre. La musique se mêle aux voix.

Henry Purcell, né le 10 septembre 1659 à Westminster et mort le 21 novembre 1695 à Westminster, est un musicien et compositeur anglais.

Il compte parmi les plus grands compositeurs anglais. Il s'est inspiré des styles baroques français et anglais afin de développer un style anglais particulier.

King Arthur et *The Fairy Queen* sont ses œuvres majeures.